



# communiqué

No:  
No.: 25

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 21 AVRIL 1980

## RÉFUGIÉS AFGHANS AU PAKISTAN: CONTRIBUTION DU CANADA AU HCR

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui une contribution de \$2 millions à la campagne internationale lancée en faveur des réfugiés afghans au Pakistan par le Haut Commissaire des Nations unies pour les réfugiés (HCR). Au cours de la dernière année, au-delà de 680 000 Afghans ont fui leur patrie pour chercher refuge au Pakistan. Depuis l'invasion soviétique de l'Afghanistan, fin décembre, l'exode s'est accéléré. Le gouvernement et le peuple du Pakistan ont accueilli ce fardeau inattendu avec une admirable générosité. Outre son propre programme d'assistance aux réfugiés, le gouvernement du Pakistan a demandé l'aide humanitaire de la communauté internationale. En réponse à cet appel, le Haut Commissaire des Nations unies pour les réfugiés et le Comité international de la Croix-Rouge ont mis sur pied d'importants programmes de secours en vue de fournir aux réfugiés des rations alimentaires de base, des soins médicaux, des vêtements et des abris. Tout récemment, le Canada a versé une contribution de \$400 000 au Comité international de la Croix-Rouge, au titre du programme des réfugiés de l'Afghanistan.

En annonçant la contribution de \$2 millions au HCR, contribution qui proviendra des fonds de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), le Dr MacGuigan a indiqué qu'en même temps qu'elle constitue un geste humanitaire, cette contribution s'inscrit dans le cadre de la réaction globale du Canada à l'invasion soviétique de l'Afghanistan, condamnée par la communauté internationale. Il a ajouté que le Canada se joint ainsi aux nombreux autres pays soucieux d'apporter une aide humanitaire aux victimes innocentes de l'agitation civile et de l'invasion étrangère.